



Nomos

Tagungsband zur 6. Tagung GRUR Junge Wissenschaft am 4. und 5. Juni 2021 an der Bucerius Law School



Intelligente Systeme – Intelligentes Recht Hamburg 2020/2021

Herausgegeben von Prof. Dr. Linda Kuschel, LL.M.,
Dr. Sven Asmussen und Jun.-Prof. Dr. Sebastian Golla
2021, 294 S., brosch., 49,- €
ISBN 978-3-8487-8142-3
(GRUR Junge Wissenschaft, Bd. 5)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8142-3

Die Beziehung zwischen Recht und Technik wird durch das rasante Voranschreiten der Digitalisierung und die Entwicklung neuer und „intelligenter“ Technologien zunehmend komplex. Traditionelle anthropozentrische Konzepte des Rechts scheinen infrage gestellt. Auch die Formen, in denen Recht gesetzt und angewendet wird, verändern sich. Müssen das Recht und seine Durchsetzung angesichts neuer und lernfähiger Technologien selbst verstärkt lernfähig werden und wie kann dies geschehen?

In ihren Beiträgen zur 6. Tagung GRUR Junge Wissenschaft widmen sich junge WissenschaftlerInnen diesen Fragen aus

immaterialgüter-, medien-, wettbewerbs-, informations- und datenschutzrechtlicher Sicht und werden ihre Thesen am 4. und 5. Juni 2021 in der an der Bucerius Law School organisierten Online-Tagung zur Diskussion stellen.

Mit Beiträgen von

Dr. Jonas Botta, Dr. Michael Denga, Prof. Dr. Philipp Hacker, Dr. Elsa Kirchner, David Korb, David Linke, Janine Marinello, Ferdinand Müller, Stefan Papastefanou, Dr. Joachim Pierer, Darius Rostam, Martin Schüßler, Florian Skupin, Sebastian Theß und Nora Wienfort.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

6th GRUR Young Science Conference at the Bucerius Law School



Intelligente Systeme – Intelligentes Recht Hamburg 2020/2021

Edited by Prof. Dr. Linda Kuschel, LL.M.,
Dr. Sven Asmussen and Jun.-Prof. Dr. Sebastian Golla
2021, 294 pp., pb., € 49.00
ISBN 978-3-8487-8142-3
(GRUR Junge Wissenschaft, vol. 5)
in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8142-3

The relationship between law and technology is becoming increasingly complex due to the rapid advance of digitization and the development of new and “smart” technologies. Traditional anthropocentric concepts of law seem to be in question. Moreover, the ways in which law is made and applied are changing. In the face of new and adaptive technologies, must law and its enforcement themselves become more adaptive, and how can this be done?

In their contributions to the 6th GRUR Young Science conference, young scientists will address these questions from the perspective of intellectual property, media,

competition, information and data protection law and will present their theses for discussion at the online conference organized at Bucerius Law School on June 4 and 5, 2021.

With contributions by

Dr. Jonas Botta, Dr. Michael Denga, Prof. Dr. Philipp Hacker, Dr. Elsa Kirchner, David Korb, David Linke, Janine Marinello, Ferdinand Müller, Stefan Papastefanou, Dr. Joachim Pierer, Darius Rostam, Martin Schüßler, Florian Skupin, Sebastian Theß and Nora Wienfort.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary